

かまた

学校だより 1月号 令和4年1月10日
 大田区立蒲田小学校
 ホームページアドレス
<https://ota-school.ed.jp/kamata-es/index.html>

ひやくとし 飛躍の年に

かまたしょうがっこう たち 高木 圭一
 蒲田小学校長

新年あけましておめでとうございます。昨年、運動会、遠足、校外学習、学習発表会などの多くの行事で内容の拡充や、数年ぶりの全学年実施など充実を図ることができました。子供たちは事前学習や練習に熱心に取り組み、行事当日には素晴らしい力を発揮していました。子供の成長を感じるとともに支えてくださっている保護者の皆様のご協力を強く感じる日々でした。また、地域町会やPTAの皆様に子供たちのためのイベントを数多く開催していただきました。様々な困難の中、子供たちに貴重な経験と笑顔を与えていただいた保護者、地域関係者の皆様に、深く感謝申し上げます。

さて、今年の干支は「卯（うさぎ）」です。うさぎの跳躍する姿から「飛躍」する年とされています。昨年はしばらく途絶えていたものが徐々に再開できた年でした。きっと今年はさらに充実した生活が送れるようになるものと期待しています。そんな新たなスタートの年にふさわしい干支であると感じます。今年も子供のよりよい成長を目指して教職員一丸となり、教育活動のより一層の充実、発展に邁進してまいります。引き続きご理解とご協力の程よろしくお願いたします。

1月の行事予定



1	日	元旦
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	成人の日
10	火	3時間授業 始業式 校内書き初め会 給食なし
11	水	4時間授業 安全指導 計測(五組)
12	木	計測(1年)
13	金	連合書写展始 計測(2年)
14	土	ものづくり教育学習フォーラム
15	日	
16	月	ICT 全校朝会 委員会活動 日本語指導始 計測(3年)
17	火	計測(4年) 朝遊び開始
18	水	計測(5年)
19	木	計測(6年) 連合書写展終
20	金	4時間授業 避難訓練
21	土	3時間授業
22	日	
23	月	4時間授業(1~5年) 5時間授業(6年) ICT 全校朝会 生命尊重週間始 補習教室(4年)
24	火	5時間授業 研究発表会(他校教員向け)
25	水	
26	木	
27	金	4時間授業 生命尊重週間終 お別れ遠足(五組)
28	土	補習教室(3~6年)
29	日	
30	月	4時間授業 ICT 全校朝会 縦割り班活動(1組) 補習教室(4年)
31	火	体カアップタイム(中学年) 縦割り班活動(2組)

1月の生活指導について

生活指導部 島田 聖也

～規範意識向上に向けて～

「時間を守る(規則正しい生活)」

「さわやか挨拶と言葉遣い」キャンペーン

あいさつは、人と人をつなぐ大切なものです。また、美しい言葉遣いは、相手を大切にすることを育てることにつながります。新しい年が心豊かに過ごせる一年となるよう、保護者の方のご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

生活指導目標

「気持ちのよいあいさつ・言葉遣いをしよう」

- ☆進んであいさつをする。
- ☆元気よく大きな声であいさつをする。
- ☆感謝の気持ちを忘れない。
- ☆人の話を最後までしっかり聞く。

安全指導目標

「通学路を安全に歩いて登下校をしよう」

- ☆通学路を守って安全に登下校をする。
- ☆防犯ブザーの点検をする。

ほしゅうきょうしつ げつようび すいようび どようび
補習教室 (月曜日・水曜日・土曜日)

さんすう きそ きほん かくじつ ていちやく めざ もくてき ぜんいん たいしやう ねんせい
算数の基礎・基本の確実な定着を目指すことを目的としています。全員が対象ではありません。3年生から
ねんせい たいしやう じどう さんかもうじこみしよ はいふ がつき よてい い か とお
6年生の対象の児童には参加申込書を配布します。3学期の予定は以下の通りです。

1月	2月		3月
23日(月) 4年生	1日(水) 5年生	15日(水) 6年生	4日(土) 3~6年生
28日(土) 3~6年生	4日(土) 3~6年生	20日(月) 3年生	
30日(月) 4年生	6日(月) 3年生	22日(水) 5年生	
	8日(水) 6年生	25日(土) 3~6年生	



どようび じかん
土曜日の時間

11:15~12:00	3年生	9:45~10:30	5年生
10:30~11:15	4年生	9:00~9:45	6年生

かまたの子供たち

しゃかいけんがく かんそう
~社会科見学の感想~



- 3年**・トラックターミナルを通じて、様々な食べ物や品物が全国から届いていることが改めて分かりました。
- ・トラックターミナルではトラックが日本全国から来ているからナンバーの地域がたくさんあったことに驚きました。
 - ・海苔作りをやめた理由に驚きました。何でもある暮らしもいいけれど、海苔作りもしてみたかったです。
- 4年**・清掃工場は、建物がきれいで、においなどもしなかったため、ごみ処理を工夫していることがわかりました。
- ・学校からバスで少し走っただけで景色がガラリと変わったのには、驚きました。
 - ・東京タワーの約600段の階段は大変だったけれど、上からの景色はとてもきれいでした。
- 6年**・社会科で学習した、伊能忠敬が実際に使用した道具を見ることができて良かった。
- ・国立科学博物館では、化石や恐竜の骨を見ることができ、迫力がすごかった。
 - ・国会議事堂の中を見学したとき、まず広さに驚いた。普段見ることができない場所を見学できて感動した。

かんがつき がっしやうごうどうえんそうかい
管楽器・合唱合同演奏会

12月3日(土)に大田区民プラザにて、管楽器・合唱合同演奏会が開催されました。蒲田小学校からは、音楽クラブの児童が参加しました。演奏した曲は、「よるこびの歌」と「ケンタッキーの我が家」。

4月に初めて管楽器に触れた児童もたくさんいましたが、練習の成果を発揮することができました。

他校の児童と音楽を通して交流し、貴重な時間を過ごすことができました。

しょうがくせいえきでんたいかい
小学生駅伝大会

12月17日(土)に大田スタジアムにて、大田区小学生駅伝大会が開催されました。駅伝に16名とロードレースに3名が蒲田小学校の代表として出場しました。駅伝では、一人一人がチームのために全力で襷を繋ぎました。一人がみんなのために走り、みんなが一人のために走っている姿がとてもカッコ良かったです。結果は、蒲田小学校史上最高のタイムでした。今までの練習の努力が報われた瞬間でした。